



Lettre aux candidats

Mode d'emploi

Cher camarades,

La lettre ci-jointe est destinée à faire connaître nos revendications aux candidats aux élections municipales.

Ce texte n'est pas adressé directement aux candidats dans la mesure où il serait impossible d'avoir toutes les adresses en temps et heure et où cela ne correspondrait pas aux besoins locaux.

Il est en effet préférable d'être souple : on ne s'adresse pas de la même façon au maire d'un petit village et à celui d'une grosse agglomération. Par ailleurs, il est logique que ce soit les camarades des intersyndicales locales qui s'adressent nommément aux candidats.

Aussi le texte de l'adresse aux candidats pourra -t-il être modifié en fonction des problèmes locaux, en restant sur les questions touchant les retraités : services publics locaux, logement, situation des EHPAD, des services d'aide à domicile, transports, accès aux administrations et commerces numériques, accès à la culture...

Bien entendu, les candidats de la majorité nous expliqueront que le scrutin est d'ordre local et que la question des retraites n'a rien à voir là-dedans. Il conviendra donc de leur rappeler l'inquiétude qui est la nôtre sur notre avenir et celui de nos enfants et petits-enfants, sur la situation des pensions de réversion, sur l'indexation et la revalorisation de nos pensions, sur la perte de pouvoir d'achat et donc de niveau de vie enregistré ...

Enfin, il conviendra d'appuyer sur le fait que nous attendons des réponses à nos demandes et que nous ne manquerons pas de faire connaître les réponses reçues.

Sincères salutations syndicales.